



開二小だより

Vol. 223

第4号

令和3年7月1日発行

練馬区立開進第二小学校

校長 長谷川 修

www.kaishin2-e.nerima-tyky.ed.jp

「今、できることを楽しもう」

副校長 小林 資郷

先日、学校の玄関口に入ると何とも言えないとても甘い香りがしました。開二小正門の坂を登る左手に6本のクチナシの木があります。学童擁護さんが咲いたばかりのクチナシの花を見つけ、用務主事さんがそれに見合う白い陶器の花瓶に生けてくれたものでした。まさに初夏の香りです。クチナシの花言葉は「喜びを運ぶ」、きれいな花を愛でる喜びをみんなで共有しようとする職員の皆さんの気持ちがとても嬉しいです。今日は教育ボランティアさんが生けてくれた夏空のように真っ青な紫陽花が廊下を彩っていました。

さて緊急非常事態宣言が解除され、2年ぶりに水泳の学習が再開されました。普通ならプールサイドから子供たちの歓声が響くところですが、感染症対策のため、声を出さず、2クラスずつの学習となっています。しかし、水面に浮かぶ子供たちの姿はみんな満面の笑顔です。今まで通りとはいきませんが、水に慣れ親しみ、自分の体が水の中で浮くという感覚を味わい、水に浮く、泳ぐ楽しさを少しでも経験してほしいと思います。また、小学校の水泳指導のねらいは子供に水遊びや泳ぐ楽しさを体験させるとともに水中での安全に関する心得を身に付けさせることです。夏になると海や川などでの水の事故が報じられていますが、こうした事故を防ぐためにも泳ぐ楽しさとともに着衣泳等を通して水への安全に対する理解を深めさせたいと思います。

オリンピック・パラリンピックまであとわずかとなりました。「未来は、現在と同じ材料でできている」というフランスの哲学

者シモーヌ・ヴェイユさんの言葉があります。今やっていることが繋がって未来になる。未来を思い描くならば、「今」が大切だという意味です。アスリートたちは日々、鍛錬を積み重ねた上での開催延長、この一年間、どんな思いで過ごしてきたのでしょうか。すべてのアスリートを応援します。

歴史的にみると、東京1964大会では、戦後復興の象徴や経済成長、科学技術の発展の契機となりました。今回の東京2020大会では、心が豊かな幸せな社会、持続可能な社会の実現に向けて、文化や社会、価値観が変わる契機となることが求められています。今まさに世界は新型コロナウイルス感染症により、50年、100年規模の危機を迎えています。世界平和というオリンピック・パラリンピックの意義に立ち返り、東京2020大会では、国籍や民族を超え、障害の有無に関わらず、一体感を醸成し、平和でよりよい世界を構築するきっかけとなることを期待します。

最後に、もうすぐ1学期も終わり、夏休みに入ります。子供たちが安全に夏休みを過ごせるようご家庭でご配慮いただきたいことがあります。

- ・規則正しい生活や自己を律する生活態度を持続させること
- ・交通ルールを守り、道路の歩き方、自転車の乗り方に注意すること
- ・インターネット、SNS等の使用に十分配慮すること

ルールを守り、スポーツ、読書、趣味、今できることを思いっきりやり、今年の夏は楽しかったという子供たちの声が聞こえてくることを願っています。



7月行事予定

日	月	火	水	木	金	土
☉は全学年を表します。①②③④⑤⑥はそれぞれ学年を表します。㊦はあおぎり学級を表します。						
				1 読書 美化の日 安全指導	2 集会 避難訓練	3
4	5 朝会 クラブ④⑤⑥	6 クラス ふれあいタイム (昼休み) 保護者会④⑤⑥ 移動教室説明会⑥	7 朝学習 情報モラル教室⑤	8 読書 なかよしの日 保護者会 ①②③㊦	9 体育集会	10 運動発表会 お披露目会
11	12 朝会 着衣泳週間 クラブ④⑤⑥	13 クラス	14 朝学習	15 読書 代表委員会	16 クラス 4時間授業	17 夕涼み子ども会
18	19 朝学習 給食(終) 大掃除 4時間授業	20 終業式	21 夏季休業日(始) ※8/31(火)まで	22	23	24
					9/1(水)・・・始業式、給食(始)	

運動発表会

橘川 悠輝

6月5日に運動発表会が行われました。緊急事態宣言延長にともない日程が変更となる中、子供達は、本番まで一生懸命練習を積み重ねていきました。1・2年生は50m走と表現、3・4・5・6年生は学年リレーと表現。2年ぶりの大きな舞台に子供たちは胸を躍らせ生き生きと輝いていました。

7月10日(土)に予定されている「お披露目会」では表現のみの発表となりますが、ぜひご参観いただき、子供たちの輝く姿を見て頂きたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

感染予防と体調管理

開二小生活指導部

緊急事態宣言が解除されましたが、まだまだ不安な毎日が続いています。子ども達には、引き続きマスクの着用と手洗いの徹底を指導しています。一方で、気温が高くなり、熱中症の心配も出てきました。特に運動をするときは、マスクの着脱と適切な水分補給を行い、感染予防と体調管理に努めてまいります。引き続きご理解、ご協力をお願いします。 ※ご家庭でPCR検査を受検された場合は、必ず学校までご連絡ください。

※開二小だより219号の学校評価アンケートのグラフに一部誤りがございました。申し訳ございません。

修正したものをホームページに記載しますのでよろしくお願ひします。